

PIMA-Andalucía: Programa de Intercambio y Movilidad Académica

PIMA-Andalucía es un programa multilateral de movilidad académica, desarrollado por la OEI (Organización de Estados Iberoamericanos) en colaboración con la Junta de Andalucía para promover el intercambio de estudiantes de grado entre universidades andaluzas y universidades iberoamericanas. El programa se estructura en redes temáticas constituidas por al menos tres instituciones de tres países diferentes, con exigencia de reconocimiento de los estudios cursados en la universidad de destino por parte de la universidad de origen.



Para más información consulte la página web del programa PIMA-Andalucía, o póngase en contacto con este Vicerrectorado.

Próxima convocatoria

- se desconoce

Proyectos vigentes con participación de la UGR

En su última edición, PIMA-Andalucía 2013, la Universidad de Granada ha participado en estas redes temáticas:

• Red de Medioambiente y Desarrollo Sostenible

- Coordinador institucional: Diego Pablo Ruiz Padillo (--LOGIN--2fe9e9e762c9d1493490709c6e9328e5ugr[dot]es)
- Universidades participantes
 - Universidad de Granada, España
 - Universidad San Francisco Javier de Chuquisaca, Bolivia
 - Universidad Autónoma del Estado de México
 - Universidad Nacional de Catamarca, Argentina
 - Universidad de Concepción, Chile

• Red de Ciencias de la Educación

- Coordinador institucional: Javier Villoria Prieto (--LOGIN--2fa68d874a111714a6f9eaf2bd033e1bugr[dot]es)
- Universidades participantes
 - Universidad de Granada, España
 - Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, Chile
 - Universidad Cristóbal Colón de México, México
 - Universidad Pedagógica Nacional, Colombia

Información sobre PIMA para estudiantes de la UGR

<http://internacional.ugr.es/pages/movilidad/estudiantes/salientes/pima>